

Lino López y Víctor Sabín dominaron el cross de Neda

FERROL
Redacción

El veterano Lino López, del Atletismo Narón, se adjudicó el sábado una nueva edición del cross de Neda, disputado en las inmediaciones de Pazo de la Merced. Lino López se impuso sobre un circuito especialmente

embarrado, al corredor de Sillobre Víctor Sabín García, que milita en las filas del Ría de Ferrol. La prueba absoluta ganada por el corredor del Narón culminó una jornada que pone fin a la temporada de campo a través, y en la que la competición organizada por el ayuntamiento nedense convocó a casi 200 corredores.